

Donaustauf (tom) Bei den Kreiseinzelmeisterschaften der Jugend und Schüler des Tischtenniskreises Donau konnte Kreisjugendwart Michael Beer 24 Jugendliche begrüßen. „Positiv“, so Beer, „dass auch zwei Mädchen mitgespielt haben. Negativ war für den Jugendwart, daß nicht alle Vereine im Kreis mit Jugendarbeit vertreten waren. „ Deshalb ein großes Dankeschön an die Vereine, die ihren Nachwuchs nach Donaustauf geschickt haben“, sagte Michael Beer zu Beginn der Meisterschaften. TT-Abteilungsleiter Andreas Pöpperl von gastgebenden SV Donaustauf sorgte mit Hauptvorstand Frieder Kees und Siegfried Schmid für einen reibungslosen Ablauf. Herausragend das Endspiel der Jungen, für das sich erwartungsgemäß die beiden Favoriten Christoph Gold, SV Burgweinting und Leo Beutlhauser, TV Schierling qualifizierten. Nach einem 0:2 Satzrückstand kämpfte sich Christoph Gold zurück in die Partie und holte sich letztendlich verdient die Kreiseinzelmeisterschaft bei den Jungen.



Hier die Ergebnisse: Altersklasse Jungen: 1. Christoph Gold, SV Burgweinting, 2. Leo Beutlhauser, TV Schierling, 3. Mathias Biebl, TSV Neutraubling, 4. Simon Hilz, TTC Pfatter. Schüler A: 1. Thomas Götzer, FC Mintraching, 2. Phillip Würzburg, TUS Pfakofen, 3. David Zettler, SV Burgweinting, 4. Tobias Berger, TUS Pfakofen. Schüler B: 1. Florian Schützeneder, FC Mintraching, 2. Martin Piendl, TTC Pfatter, 3. Bruno Schon, SV Burgweinting, 4. Carsten Manske, FC Mintraching. Schülerinnen B: 1. Tina Fichtmüller, SV Donaustauf, 2. Theresa Schultes, TTC Pfatter.